

# Berichte 2019

## Luxembourg Sieger Schau des MRC e.V. am Ostersonntag, 22. April 2019 in Völklingen

- Drucken

### Luxembourg Sieger Schau des MRC e.V. am Ostersonntag, 22. April 2019 in Völklingen

Bei herrlichem sonnen durchflutendem Osterwetter. präsentierte der MRC e.V. seine traditionelle Luxembourgsiegerschau in Völklingen-Wehrden. Mit 99 Meldungen, darunter allein 33 Chihuahuas, wurde ein stolzes Ergebnis erzielt, das alle Hundefreunde erfreute. Der Hundeverein Wehrden, zuständig für die Verpflegung, hatte unter seinem 1. Vorsitzenden Karsten Both, wieder tolle Vorrarbeit, in Bezug auf Gelände und Restaurant geleistet und eine wohl schmeckende Küche vorbereitet, sodass auch die Rahmenbedingungen gut aufgestellt waren. Zum erstenmal, seit der MRC e.V. seine Luxembourgsiegerschau in Wehrden organisiert, wurde die Hunderennbahn, die immer sehr gut frequentiert wird, von Eugenia und Alex Müller betreut. Sie traten das „Erbe“ des kürzlich verstorbenen Udo Jüngert an und haben ihre Aufgabe motiviert und sicher gemeistert. Die zuständigen Zuchtrichter des heutigen Events waren Rosi Hesse, Karin v.d. Thüsen, Maik Wagner und Ralf Lehmann, die wieder souverän und sicher alle Rassehunde bewerteten. Die Stimmung und Chemie auf dem Hundegelände Wehrden war wieder allerbestens, die Qualität der vorgestellten Hunde ebenso, sodass zum Ende der Veranstaltung noch 12 Hunde aus den Vorentscheidungen um den Titel **Best of Show kämpften**. Hier setzte sich schlussendlich der Alaskan Malamute „After the Storm“ von Theobald Sabine aus Püttlingen durch, wozu wir recht herzlich Gratulieren! Die Plätze 2 und 3 belegten der Yorkshire Terrier „Schat Sumy Asti“ von Jess Alexandra aus Hetzerath, sowie der Papillon „Wonderland's Butterfly Happy Hero“ von Nowak Nicole aus Neuhausen! Freuen dürfen wir uns auf ein Wiedersehen in Völklingen-Wehrden am 13. Oktober 2019 zur Saar-Lor-Lux-Siegerschau! Dieser Termin sollte bei allen Hundefreunden unbedingt vorgemerkt werden.







